

Fecha: 19-03-2019
Fuente: Diario el Pulso

Visitas: 642
VPE: 2.151

Favorabilidad: No Definida

Título: **Experto llama a asumir medidas “más ambiciosas” para frenar el calentamiento global en COP2**

Link: <https://www.diarioelpulso.cl/2019/03/19/experto-llama-a-asumir-medidas-mas-ambiciosas-para-frenar-el-calentamiento-global-en-cop25/>

Experto llama a asumir medidas “más ambiciosas” para frenar el calentamiento global en COP25 El Dr. Raúl Cordero, académico de la **U. de Santiago** y experto en cambio climático, señala que los Acuerdos de París de 2015 son insuficientes para evitar las consecuencias que tendría el calentamiento global después de 2030. El pasado viernes, jóvenes de todo el mundo emplazaron a los líderes mundiales para que asuman acciones concretas en la Marcha Mundial por el Medio Ambiente. El pasado viernes 15 de marzo se convocaron marchas en todo el mundo para protestar por soluciones eficaces al calentamiento global. En enero de 2020, nuestro país será la sede de la próxima Cumbre de las Partes de la Organización de las Naciones Unidas para luchar contra el cambio climático (COP 25). Dicha conferencia tiene como objetivo definir las medidas para cumplir con los objetivos de los Acuerdos de París, en donde se acordó limitar el aumento de la temperatura global en menos de dos grados Celsius antes de 2030. Para el Dr. Raúl Cordero, académico del Departamento de Física de la **Universidad de Santiago**, estos acuerdos dejaron “cabos sueltos” que no aseguran que los países que forman parte de la cumbre cumplan sus compromisos antes de la fecha límite. De acuerdo con el experto en cambio climático, es imprescindible que para mediados de este siglo las emisiones de carbono lleguen a cero. De lo contrario, “será muy difícil evitar los peores efectos del cambio climático”, advirtió en una columna de opinión publicada por El Mostrador. Si bien en la COP 25 se discutirá si es posible intercambiar cuotas de emisión entre los países, Cordero afirma que la cita en Chile “debería apuntar además a objetivos más ambiciosos”. Siguiendo la misma línea, el académico llama a que el país “ejerza un liderazgo positivo” en materia de reducción de gases de efecto invernadero. Asimismo, invita a que los países en vías de desarrollo “exijan a los grandes emisores” “los países desarrollados más China y la India- un compromiso explícito para lograr emisión neta cero antes de mediados de siglo”. Finalmente, Cordero plantea que Chile debe utilizar la COP 25 para mostrar los avances nacionales en la adopción de energías renovables no convencionales. “Nuestro país puede exhibir una ejemplar tasa de descarbonización, teniendo las credenciales para exigir esfuerzos comparables”, enfatiza el experto. Comparte esto: Haz clic para compartir en Twitter (Se abre en una ventana nueva) Haz clic para compartir en Facebook (Se abre en una ventana nueva) Relacionad

